Neue Westfälische vom 27. September 2013

Imagefilm vor Uraufführung

Standortförderer haben Außendarstellung und Internetauftritt überarbeitet

Minden-Lübbecke (nw). Die Interessengemeinschaft Standortförderung Kreis Minden-Lübbecke e. V. (IGS) nutzte die Einladung ihres Vorsitzenden Christoph Barre, um ihre Mitgliederversammlung in der Privatbrauerei Ernst Barre abzuhalten. In der IGS sind neben allen elf Kommunen des Kreisgebietes, dem Landkreis selbst, diversen Verbänden und Kammern sowie Kreditinstituten auch zahlreiche namhafte Unternehmen des Kreisgebietes Minden-Lübbecke vertreten. Ziel der IGS ist es, den Kulund Wirtschaftsraum Minden-Lübbecke überregional bekannter zu machen und die Verbundenheit der Bürgerinnen und Bürger mit ihrem "Mühlenkreis" zu stärken.

Im Bericht des IGS-Geschäftsführers André M. Fechner, zugleich Geschäftsführer ten Flyer wurde auch ein regi-Minden-Lübbecke e.V. (AGV), wurde den Mitgliedern das neue Verleihung des IGS-Förder-Erscheinungsbild der IGS vor- preises "Leistung macht Lau-



IGS-Repräsentanten: Landrat Dr. Ralf Niermann (v.l.), der IGS-Vorsitzende Christoph Barre und IGS-Geschäftsführer André M. Fechner präsentieren den neuen Flyer. FOTO: CARMEN SCHIEMANN / AGV

rigen Bestehens der Vereinigung wurden Außenauftritt und Internetpräsenz www.igs-minden-luebbecke.de überarbeitet.

Neben einem neu aufgeleg-Arbeitgeberverbandes onaler Imagefilm produziert, der am 1. Oktober anlässlich der gestellt – anlässlich des 20-jäh- ne" an das Aktionskomitee gion zu steigern.

"Rettet die Weißstörche im Kreis Minden-Lübbecke" e.V. uraufgeführt wird.

Der IGS-Vorsitzende Christoph Barre betonte die Wichtigkeit einer positiven Ausstrahlung der Region. Die zukünftige IGS-Aktivität müsse weiterhin darauf ausgerichtet sein, die Attraktivität der Re-